

Ildiko Sera strickt Porträts

Chur. – Im Rahmen der Performancereihe «Chur durchwühlen» lädt Ildiko Sera am Donnerstag, 16. Mai, um 9.30 Uhr in die Poststrasse nach Chur. Die Künstlerin wird mit Passanten Gespräche führen und sie dabei mithilfe ihrer Strickkünste porträtieren. Das Kennenlernen der Person ist laut Mitteilung von elementarer Bedeutung, da das Ziel des Porträtstrickens nicht das physiognomische Abbild ist, es wird eher die Persönlichkeit der porträtierten Person in einer abstrakten Komposition eingefangen. Mit «Chur durchwühlen» realisiert «Die Hasena – Ein Museum in Bewegung» von Péter Trachsel mit dem Theater Chur eine interdisziplinäre künstlerische Arbeit, die eine ganze Theatersaison läuft. (so)